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Billet libre

Ad'aprojet, association loi 1 901 , existe depuis 1994.

De nombreux projets ont été menés grâce à la

participation des usagers qui laissent de bons

souvenirs. Mais il s'agit aussi d'aider les usagers à

mener à terme des projets plus personnels. Ce n'est

pas toujours facile pour eux d'expliquer à quoi sert

leur association et pourtant ils y tiennent, ils s'y

investissent. Alors à nous de les encourager, de les

soutenir pour qu'ils ne soient pas des "assistés" mais

qu'ils deviennent acteur de leur vie.

Dominique Boisard Educatrice. Trésorière de

l 'association Ad'aprojet

Prochaine soirée festive :

jeudi 7 octobre 201 0.

Jazz Manouche avec Nicolas

Frossard

FERMETURE AD’APPRO
201 0/2011

- Du vendredi 29 octobre 201 0 à 1 6h

au lundi 8 novembre 201 0 à 9h

- Du mercredi 1 0 novembre 201 0 à

1 7h au lundi 1 5 novembre 201 0 à 9h

- Du mercredi 22 décembre 201 0 1 7h

au lundi 3 janvier 2011 à 9h

- Du vendredi 1 1 février 2011 1 6h au

lundi 21 février 2011 à 9h

- Du vendredi 1 5 avri l 2011 à 1 6h au

mardi 26 avri l 2011 à 9h

Bibl iographie. Ce livre est disponible au prêt à

Ad'appro.

"Dans une perspective de prévention, l 'auteur

montre la nécessité d'offrir aux frères et soeurs

d'une personne handicapée, la possibi l ité de

parler : de leurs difficultés à gérer cette situation

fraternel le particul ière sur la scène sociale et

famil iale ; de leur honte et de leur culpabil ité ; de

leur douleur de ne pouvoir guérir et consoler

leurs parents"



LLaa VViiee AAssssoocciiaattiivvee dd'' IINNNNOOVVAATTIIOONN

Bienvenue à Mme Dellaux Evelyne

nouvelle administratrice.

Lettre de présentation de notre nouvelle administratrice

Monsieur le Président,

J 'ai eu connaissance des actions poursuivies par Innovation en faveur des jeunes

adultes handicapés mentaux et de l 'aide que vous leur apportez pour une meil leure

insertion sociale dans le respect et la dignité de chacun.

Trés intéressée par les questions relatives au handicap mental puisque je travail le

actuel lement à Espoir 33 à l 'autonomisation d'un public handicapé psychique, j 'ai

par ail leurs une pratique personnelle artistique à mon actif.

Je suis céramiste/sculpteur et cela m'a amenée à réfléchir sur les états

comparables d'artistes et de personnes hors normes souvent en marge de la

société.

Quel qu'en soit le niveau, le travail artistique est un langage accessible à tout être

sensible et susceptible d'apporter beaucoup de satisfaction.

Des expériences paral lèles en tant que professionnelle et bénévole m'ont amenée

à travail ler comme responsable associatif et administratif.

Pour toutes ces raisons, je serai heureuse d'apporter ma modeste contribution à

votre édifice. Aussi je vous propose ma participation au sein de votre conseil

d'administration.

En espérant qu'i l vous sera possible de considérer ma présence comme uti le et

bénéfique.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, , à l 'assurance de les trés sincères

salutations;

Evelyne DELLAUX

Un grand pays Européen avait pris une grande et belle avance sur les

autres en matière d'action sociale .La Suéde est pourtant en train de voir

s'évanouir ses progrés sous les actions répétées de ses choix politiques

alimentées par un marché avide de gains quel que soit le prix à

payer,d'électeurs qui doutent et d'une frange d'élus à la pensée aussi

étroite qu'haineuse, tout ceci orchestré par les fanfares de la crise .

Nous sommes un pays riche ,sans être parfait notre modèle en faveur des

personnes agées handicapées et exclus est honorable . Nous devons tout

faire pour le sauver et l 'améliorer . Des Lois récentes confirment les valeurs

fortes de nôtre société (Loi 2002-2 et 2005 ) auprès des plus faibles .Notre

nation à la chance de les rendre actives et créatives grâce à nôtre tissu

Associatif .Ne laissons pas cette original ité s'effacer devant la Loi du

marché et les intérêts privés .Nous sommes comptables de ce bien public

à destination de plus faibles,soyons toujours prêts à le défendre et le

valoriser .En cette rentée dans un budget ou toute dépense est suspecte et

désignée comme excessive continuons à affirmer ensemble que le mieux

être de nos enfants est une priorité absolue

Le Président : Mr Jean-Paul Labardin.



Activité SAVS de août 201 0

Gabriel le : Au cheval je n’avais pas peur du tout, j ’ai

passé une bonne journée et le cheval était genti l .

Gabriel le : Ca m’a plu, on a vu des canards, j ’ai

mangé une bonne glace après la visite.

Aude : On a fait un pique-nique et j ’ai vu des

oiseaux.

Fatma : C’était bien et j ’ai pas eu peur au cheval, le

cheval était très genti l .

Les activités SAVS ont pour objectifs de travail ler les

autonomies durant la fermeture Ad'appro. El les ne visent

pas à se substituer à l 'organisation de séjours en camps

adaptés (ou pas) , car ces séjours sont trés uti les en

termes d'acquisitions d'autonomie et de vacances ! Cette

année il semble que les usagers ont uti l isés à plein ces

séjours. Certains autres jeunes, inscrits aux activités

SAVS, ne sont pas venus alors qu'i ls s'étaient inscrits. Afin

d'éviter de mobil iser pour rien l 'éducatrice SAVS sur ces

activités, nous prendrons la décision d'organiser des

activités pour août 2011 en avri l 2011 . Les personnes

inscrites devront s'engager sur le projet et avancer le prix

des inscriptions. Si pas de besoins repérés nous ne

mettrons pas ces activités en place l 'année prochaine et

referont régul ièrement le point pour connaitre le besoin.

J. Beauché



L'espace des Familles et Amis

Coordonnées des élus parents du CONSEIL de la VIE

SOCIALE

Titulaires

- Mme Cremière 05/56/43/09/81

- Mme Doutreloux : 05/56/37/95/58

Suppléants :

Mme Duboy : 05/56/24/10/30

Prochains conseils de la vie sociale

2010

- 20 octobre 2010

Pensez à contacter les parents élus

afin faire remonter vos questions,

observations, mécontentements.

C'est un espace où sont présents

les élus des usagers, des

professionnels, le Conseil

d'Administration. Je souhaite que

ce lieu soit un vrai espace

d'échange et de participation sur la

prise en charge des usagers,

l 'évaluation du service rendu, les

besoins à satisfaire. Nous

souhaitons que les famil les

partagent entre el les, évaluent,

proposent, critiquent.

Une rencontre professionnels/famil les est

organisé le 1 8 novembre à 1 7h. le thème en est

:Réflexions sur l ’Al location Adulte Handicapé »

Cette page libre n'a pas été uti l isée par les parents. El le peut être le l ieu d'échanges entre vous,

de services, de propositions, suggestions. Pensez à vous en servir.



Ce Trimestre

Elodie Petitdemange, éducatrice

titulaire du SAVS a officiel lement

démissionné aprés des congés pour

convenance personnelle. El le est

remplacée par Muriel Quesada qui la

remplace depuis 2 ans. Bonne

continuation à Elodie, bienvenue à

Muriel!

Soirée SAVS

Tous les trimestres, les usagers et l 'équipe SAVS

se réunissent dans un restaurant. L'objectif est de

créer de la convivial ité, du partage. Apprendre

aussi à sortir en groupe, se faire des amis. L'idéal

étant que ces expériences puissent se poursuivre

sans l 'accompagnement de l 'équipe.

La vie comme elle va à Ad'appro et au SAVS

USAGERS

Bonne continuation Bienvenue

Gaël Raphaelle Aude Mélanie Antoine

EQUIPE: i ls étaient avec nous ce trimestre

Aurélie Thomas Solène Sarah




